



Service des loisirs

Municipalité de Chelsea
100, chemin Old Chelsea, Chelsea (QC)
Tel.: (819) 827-6228 Fax: (819) 827-2672
www.chelsea.ca

AVIS PUBLIC

La municipalité de Chelsea vous informe, par la présente, l'intention d'installer un banc commémoratif en l'honneur de M. Alex MacKenzie sur la Voie Verte Chelsea près du Club Cascades.

Alex MacKenzie a vécu à Chelsea pendant plus de 30 ans, où il a élevé sa famille et contribué activement à la vie communautaire. Il était un bénévole dévoué au Club Cascades, un artiste du bois reconnu, et un voisin apprécié.

Son œuvre, intégrée dans le design du banc, offrira un lieu de repos et de réflexion pour les usagers de la Voie Verte, dans un endroit qu'il affectionnait profondément. Vivant à quelques minutes de marche de la Voie Verte de Chelsea, Alex était un grand supporter et utilisateur de celle-ci. Ce banc rend hommage à son esprit généreux, à son lien avec la rivière Gatineau et à son engagement envers Chelsea.

Pour plus d'informations, veuillez contacter le Service des loisirs au 819-827-6228 ou à loisirs@chelsea.ca

DONNÉ À CHELSEA, QUÉBEC ce 26^e jour du mois de mai, 2025

Sheena Ngalle Miano, Directrice Générale et greffière-trésorière
Municipalité de Chelsea



Recreation Department
Municipality of Chelsea
100, chemin Old Chelsea, Chelsea (QC)
Tel: (819) 827-6228 Fax: (819) 827-2672
www.chelsea.ca

PUBLIC NOTICE

The Municipality of Chelsea hereby informs you of its intention to install a commemorative bench in honour of Mr. Alex MacKenzie on the Chelsea Green Lane near the Cascades Club.

Alex MacKenzie lived in Chelsea for over 30 years, where he raised his family and contributed actively to community life. He was a dedicated Club Cascades volunteer, a recognized wood artist, and a valued neighbor.

His work, integrated into the design of the bench, will provide a place of rest and reflection for users of the Green Lane, in a place he loved dearly. He living just walking minutes from the Chelsea Voie Verte, Alex was a great supporter and user. The bench pays tribute to his generous spirit, his connection to the Gatineau River and his commitment to Chelsea.

For more information, please contact the Service des loisirs at 819-827-6228 or loisirs@chelsea.ca

GIVEN IN CHELSEA, QUEBEC this 26nd day of May, 2025.

Sheena Ngalle Miano, Director General and Registrar-Treasurer
Chelsea Municipality